
Fragestunde Aprilsession 2021 

 

Frage betreffend Gemeindeversammlungen in der ausserordentlichen und 
der besonderen Lage 

 

Die Regierung hat den Gemeinden in der ausserordentlichen und der besonderen Lage in der 
Pandemie ermöglicht, von zwingenden Gemeindeversammlungen abzusehen und auf 
alternativen Wegen zu informieren und Beschlüsse zu fassen. 

Hierzu bitte ich die Regierung um die Beantwortung folgender Fragen: 

1. Wie rege wurde davon Gebrauch gemacht? 
2. Was sind die Erfahrungen bzw. Erkenntnisse der Gemeinden (insb. bezüglich der 

Stimmbeteiligung)? 
3. Welche Erkenntnisse können daraus für die normale Lage gezogen werden? 
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